

Economía y Empresas



Mercado exterior
Las exportaciones siguen actuando como bálsamo para la economía regional

PÁG. 8

de Castilla-La Mancha Semanario de Información Económica

Del 23 al 29 de enero de 2012
AÑO XV, NÚMERO 679 - 1,50 EUROS

MÁS DE UN AÑO SIN NUEVO CONVENIO

Los trabajadores de banca, al límite

La última reunión entre sindicatos y patronal por la negociación del convenio **ha acrecentado aún más las diferencias de posturas**. La paciencia de las organizaciones sindicales se agota. **PÁG. 27**



Más de 2.000 trabajadores de banca hay en la región.



Las estaciones de servicio sobreviven a duras penas

El descenso en el consumo de carburantes motivado por la crisis y la **congelación de las comisiones que cobran por litro** están dejando al borde de la quiebra a muchas estaciones de servicio de la región. **PÁG. 16**

REGULARIZACIÓN



El trabajo doméstico cotizará a la S.S.

La preocupación se apodera de las empleadas del hogar

Muchos empleadores ven difícil asumir los costes que conlleva la entrada en vigor de la nueva ley por la que se regulariza esta profesión. **PÁG. 7**

POCO NEGOCIO

El futuro de las galerías de arte es cada vez más oscuro

La crisis dificulta las ventas de piezas de artistas emergentes en Castilla-La Mancha. **PÁG. 29**